

- lundi 26 octobre 2020
- Édition(s) : Villeneuve d'Ascq La Voix du Nord

# La nouvelle bière Hellemus IPA est arrivée

## Hellemmes.

La première blonde Hellemus va bientôt fêter ses vingt ans. « Nouveau mandat, nouveau maire. Nous voulions innover. Toutes les manifestations à Hellemmes se terminent par le pot de l'amitié, avec des softs mais aussi une bonne bière pour les amateurs avertis. On aurait dû découvrir cette production à l'occasion d'Histoire d'en lire, des Journées du patrimoine, des différents festivals, mais le contexte actuel n'a pas encore permis de la baptiser en public », a précisé Franck Gherbi, maire d'Hellemmes, lors du lancement. « L'intérêt était aussi de mettre en valeur tous les savoir-faire des maîtres brasseurs, capables, à partir d'un cahier des charges, de trouver le juste équilibre entre l'amertume du houblon et le processus classique de bière qui permet d'en apprécier toutes les saveurs. »

## Plus légère

L'ancienne blonde était plus lourde et corsée. L'Hellemus IPA est plus légère, rafraîchissante et longue en bouche. Le houblon cascade se distingue par ses notes mêlant les épices à des touches florales et acidulées. Ces arômes puissants, épicés et distinctifs d'agrumes avec des notes de pamplemousse, se balancent bien avec son amertume. Avec une étiquette « maison », créée en interne, où l'on retrouve tous les codes (le chevalier hellemus, la couleur verte du houblon, les fleurs et les tiges du houblon, l'acronyme IPA), gageons que cette nouvelle bière saura se faire mousser et trouver son public! (\*)

CO. C. (CLP) (\*) À consommer avec modération.